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Résumé

Dans ce travail nous nous sommes intéressés aux solutions de
problémes elliptiques dans un ouvert non borné de IR".

I s’agit dans le premier chapitre de montrer I’existence de valeurs
propres principales de problémes complétement indéfinis de la forme

—Au+qu=2g(x)u, sur Q clR"

Nous avons pu établir des théorémes d’existence par des méthodes de
comparaisons.

Le deuxiéme chapitre est consacré a 1’étude de systémes elliptiques
coopératifs de deux équations a deux fonctions inconnues u et v,de la
forme

j'—Au +q()u=apx)u+bp,(x)v+ f
sur Qc IR”

(_—Av+q2(x)v =ap(x)u+bp(x)v+g

Ces systémes admettent des solutions positives en vertu du principe du
Maximum combiné avec le lemme de Lax-Milgram

Enfin le troisiéme chapitre traite des problémes semi linéaires de
la forme

-Au+ f(x,u)=Ag(x)u, sur QQc IR"

Nous montrons que ces équations admettent des couples de solutions
(A,,u, )en appliquant la théorie de ljusternik-Schnirelmann, qui n’est autre
que le développement du principe du Min-Max associé aux problémes
linéaires.
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Abstract

In this work, we study some elliptic problems in an unbounded domain of
IR".

In the first part, we discuss the existence of principal eigenvalues
set of the complitly indifinit problem

-Au+qu =4 g(x) u, onQcIR"

With the help of comparison methods, we establish conditions of
existence.

Secondly, we treat elliptic cooperatif systems. The problem is given
with a form

Autq()u=ap(x)u+bo(x)v+ f
onQcIR".
—Av+q,(x)v=ap(x)u+bp,(x)v+g

Positive solutions are obteined with the arme of the Lax-Milgram lemma
and a Maximum principal.

Finaly, we consider the semilinear eigenvalue problem
-Au+ f(x, u)=Agx)u onQc IR”

Our object here is to proof the existence of eigenpairs ( 1, ,x, ) with the

Ljusternick-Schnirelmann theory wich 1s the performant version of the
Max-Min principal.
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